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今期はワイズライフのお祭り騒ぎ!

フルスインク、で、頑張って行きたいと思います!

一年間何卒よろしくお願い致します!

今期京都部部長を務めさせて頂きます、京都トップスクラブの山下大輔です。

一年間宜しくお願い致します!

僕の主題と致しまして、 「あなたが主役 !Jと掲げさせて頂きました。

との主題と致しましては、クラブメンバ一一人一人が主役になるような活動を行

って貰えれば、より一層ワイズメライフを充実して頂けると考えております。

2024年9月7日(土)に開催致します京都部部会の二部では各クラブからメ

ンバ一一人をノミネートして頂きワイズアカデミー賞を開催したいと思って

おります。日頃より色んな方面でご活躍されてる方もおられますが、今回は

京郎副l部長 山下大輔
CJ; (/lI ~ ト ップスワイズメンズクラブ)

あまり表舞台には出ておられない方や、自クラブにこの人が居なければならない存在の方ヘスポッ トを当てて 「あな

たが主役 !Jとなって頂きたく思います。その後の懇親会では、各クラブより素人名人会として副題でもあります 「

ワイズライフのお祭り騒ぎ!Jで楽しめたらいいなと思っております。

一人一人が充実する事でワイズライフを送れれば、必然と友人や後輩、先輩などにワイズの楽しさを伝えて行ける

のではないでしょうか?そこで、メンバーになって1'.1えればメンバー抱強にもなりますし、 YMCAサポートの強化や地

域奉仕活動においても素晴らしいカになると考えております。まずは、メンバーが楽しめないとワイズメンズクラブ

が広がって行かなく衰退に陥ってしまします。それを回避するにもメンバ一同士の緋やクラブ愛、また他のクラブや

地域との皆さんとの交涜の楽しさを知って頂きたく思います。

今期としましては、部会もそうですしワイズデーも各クラブが盛り上がって行ける様に皆さんで作る京都部にして

行きたく思います。各クラブさんへの負担や協力もお願いばかりですが、楽しい一年になる様に取り組んで行きたい

です !部長公式訪問で、は、毎回その思いを各クラブさんへお伝えしていき京都部全体が一致団結出来るような部にし

たいと思ってます。必ず知り合いや友人を呼びたくなるようなワイズメンズクラブになる事が理想です l

今期はワイズライフのお祭り騒ぎ!

フルスイングで、頑張って行きたいと思いますので一年間何卒宜しくお願い致します!



-今期の抱負部役員

次期部長 隠塚 功
京ffllパレスワイズメンズクラブ

次期京都部長を務めさせていただきますパレスクラブの隠塚功です。

ワイズ歴は 26年になりますが、パレスクラブの会長を務めたのが 15年前、 EMC主査を

務めたのが仁科部長期で 21年前になるなど、京都音1Iとの関りはかなり遡ることになりま

す。乙の一年は、山下大輔部長の下で、京都部の空白を埋めるつもりで活動をさせていた

だきます。温かい心で見守っていただきますよう宜しくお願い致します。

なお、次期は京都部も 30期という節目を迎えますし、ラオスには YMCA設立の布石と期待されるホテル専門学

校も開校します。京都部から全国、世界に活動を発信できる一年にしていくためにも、この一年、じっくりと準

備していきたいと思います。皆様のお力添えを、何卒、宜しくお願い致します。

直前部長 武村松一
京都ウイングワイズメンズクラブ

昨年の今頃はとんでもない不安とプレッシャーに抑しつぶされそうでしたが、今は何と

清々しいことか。それもこれもこの一年間皆々様のお世話になり、無事躍後まで要峨を全

うできま した事、 心よりお礼申し上げます。

今期は綴々な経験をさせていただきました。これからは、その経験を様々な方にお伝えし、

年間の京都部運営に少しでも手助けができるように精進いたしたいと思います。あと 2年聞は京都部の運営に

陰ながら携わらせていただきますが、足を引っ張ることが無いよう、目立たぬよう、ご奉公いたしたいと思います。

あとしばらくのあいだはお世話になりますので、皆さまよろしくお願いいたします。

監事 石倉 尚
京稲iキャピタルワイズメンズクラブ

いよいよ第 29代京都部山下部長期が始まります。

次々期部長の選出において大変苦労したときに選出された部長です。立候補なし、輪番制

による選出も見送りが続き、 年が明けた 2月トップスクラブへお願いしました。次々期は

周年と重なるし ・・・ とのことでしたが、 3月9日当時の田頭会長より山下大輔iワイズを

!百出すると連絡を受けました。安端です。心のモヤモヤが一気に晴れました。感謝感謝です。

同じことがこれからも繰り返されないようにと、役員会にて輪番制のルールを策定しま した。直前の武村部長も

大変苦労されたのですが、とれからはこのルールに則り、ある程度スムーズに選出されることを願ってやみませ

ん。山下部長は、就任時48歳と若く、ハツラツとした部長であり、追った視点で京都音1Iを牽引されることと思

います。監事と して少し離れたところから全体を見て山下部長のお力になれれば、と思っております。どうぞよろ

しくお願いいたします。



統括担当主事 藤 尾 実
京都 YMCA

いよいよワイズメンズクラブ京都部山下部長期がスター トいたしました。

ワイズメンズクラブ京都部全クラブが今期も、それぞれの場所で親|陸、奉仕に力を尽くし、

時には力を一つに合わせていくことができることを祈っています。

今年は「京都 YMCA中期言十画 (2024-2026年度)Jのスタートの年になります。これまで

取り組んで、きた事業の見直しと改革を継続するとともに、引き続き「地域から必要とされる存在になる」ため、

新しい展開に向けた土台を整える条件整備の 3年間の初年度となります。

YMCAとワイズメンズクラブが車の両輪の関係となり、共に地域から必要とされる存在となり、社会の認!題に取

組んでいきたいと思います。乙の一年もどうぞよろしくお願いいたします。

書記 河原正浩

京都ト ップスワイズメンズクラブ

京都音rs書記を拝命致しましたトップスクラブ河原正浩と申します。

1年間宜しくお願い致します。部書記をさせて頂くのは確か 12年振りになるかと思います

が、その頃と今では若い世代のメンバーさんが楢え歳のせいか名前と顔が一致しない事が

多々ありご1黙礼すると思いますがお許し下さい。

部長が主題に掲げている様にお祭り毎が大好きで楽しくて賑やかな思いがありその思いを鑑み事業に参加しやす

い環境作りに励み京都部の皆さんのご支援ご協力を頂きながら，京都部を織り上げて行き「楽しい I年ゃったね」

と言って頂ける様お勤めしたいと思います。

皆様宜しくお願い申し上げます。

書記 河原 信 也

京都ト ップスワイズメンズクラブ

今回のオファーを頂いた時、まず初めに、私では力不足で迷惑をかけてしまう、と思い

ました。その理由は、会歴が浅い ・会長三役未経験による知識不足です。

しかし私にとってこのオファーは有難い話であり、自己研鎖のためにチャレンジすること

に決めました。現在の役割は主に議事録ですが、大先輩である河原正治書記の指導を受け、

役剖を広げていく所存です。西日本区における京都部の存在は大変大きく、今後のワイズメンズクラブの発展に

も京都部の在り方が大きく関わっていると思います。私は一人のワイズメンとして、今回の経験を活かし、自分

に出来る乙とを見つけ、微力ながらもクラブの発展に協力したいと考えております。

年間参加させていただく中でご迷惑をおかけすることも多々あると思いますが、前向きに楽しんでいきたいと

思いますのでどうぞよろしくお願い致します。



会計 加藤信一
京都ト ップスワイズメンズクラブ

この度、 京都部第 29期会計を拝命いたしました

京都 トップスワイズメンズクラブの加藤信ーと申します。

山下京都部部長の下で会計を務めさせて頂くことになりました。今期は鈴田会言l'とダブ

ル体制でさせていただきます。前回は、 京都音11第 17期船木部長期に事務局長をさせていた

だいてから、 1 2 年ぶりに京都音I~三役をさせて頂くととになり、 京都部会計としては不慣れな点があるかと思い

ますが、精いっぱい務めさせて頂きますので皆さん 1年間どうぞよろしくお願いいたします。

会計 舞回智之
京都ト ップスワイズメンズクラブ

この度会計を拝命いたしま した京都トップスワイズメンズクラブの舞回です。

京都音11では部費が長きにわたり値上げされておりませんので今回改めて過去の資料を拝見

いた しますと世間の物価高騰によって大変厳しい中で部の事業をとなしておられたのがう

かがえました。しかしながらワイズ活動において京都部としての事業を円滑に行うために

創意工夫をされた過去の役員の皆様に負けないように必要な事業を行えるように頑張ってまいりたいと思います

ので皆様のお力添えとご指導をお願い申し上げます。

山下期におきましては部長主題の 『あなたが主役』をモッ トーに役員一同すべてのワイズメンに脚光を当て皆様

がご活躍できるよう京都部の一員として励んでまいりたいと思っております。

一年間どうぞよろしくお願いいたします。

事務局長 相田広継
京都トップスワイズメンズクラブ

、ν時、携帯が鳴り電話をで‘ました。仕事の電話がかかってきたのだと思っていたのに、

京都部のキャビネッ トのオファーだったととが印象に残っています。いろんな想いがあり

ながら、部長の決意をされた山下y'sからのオファーを断る理由は 1つもみつからなかっ

たので、即答でお受けしました。

会歴も浅い自分にオファーをしていただいた山下部長の想いに応えられるように全力で頑張ろうと決意してい

ます。そもそも、ワイズメンズクラブのこともそんなに理解していないため、 手探り状態ではありますが、キャ

ビネットや各主査の皆様方に教えていただきながら着実に取り組んでいきます。

また、各クラブの会長の皆様と西日本区 ・京都音1Iの橋渡しとして役割を全うして、ご迷惑にならないように皆

様が充実したクラブライフが出来るようにしていきたいとも思っています。

私自身が出来ることは些細な事で、たいしたことではないかと思いますが、役目を果たせるようにしていきたい !!

ご不便なととや、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、皆様 1年間よろ しくお願いします。



-今期の抱負事業主査

目 素晴ら吋来に向かって
'""'-'yyyの協働~

YMCAサービス ・ユース事業主査

西村和真
京都浴中ワイズメンズクラブ

今期 YMCAサービス ・ユース事業主査を拝命しました、京都洛中クラブの

西村和真と申します。一年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

主題の通り、ワイズメンとして、 YMCAとユース (リーダー)と多くの事業を通して素晴

らしい未来に向かつて協働出来る一年にしたいと思っています。京都 YMCAでは今期もたくさんの事業が計画さ

れています。その事業に一人でも多くのメンバーが積極的に参加出来るよう、主査としてサポートしていきます。

また YYYのつながりを今まで以上に活発に出来るきっかけをつくっていきたいと思っています。そして YYYの

交洗を楽しみましょう。まだ日程は決まっていませんが、今期も YYYフォーラムを開催する計画にしております。

たくさんのメンバーの皆様にご参加していただきますよう未来につながる企画を考え中ですので、こちらもよろ

しくお願いいたします。私自身もたくさんのメンバーの皆様とと交流したいと思っていますので、お会いした際は、

お気l陸に声をかけてください !今期も YMCAへのご支援をよろしくお願い申 し上げます。

目 地域奉仕と環境の事を考え

~ワイズをもっと愉しもう~

地域奉仕・環焼事業主台

堂脇 武
京都IZEROワイズ、メンズ、クラブ

今回、 山下部長と同期会長という縁でお声がけ頂き主査を引き受けさせていた

だきました。それまでは、 コロナ過を理由に自クラブの例会や事業には参加せ

ずほぽ3年間スリープ状態でした。できればこのままフェイドアウ トしょうか

なあ?と考えていたタイミングでした。ちょうどそのタイミングで自クラブの

15周年記念例会の実行委員長のオファーもありましたが、自クラブのメンパー

からの後押し、何より山下部長の熱い想いに答えたいと CS主査を受ける決意をしました。1月の準備役員会か

らスター トし、不慣れな事ばかりで日々葛藤です。今は皆さんにど迷惑をかけないように頑張るのみです。CS主

査と しての大きな事業の一つがワイズデーです。能登半島の震災復興支援を目的としたチャリティーイベン トを

企闘し、 ようやく 実行委員会を立ち上げま した。各クラブのワイズメンパーと団結し、山下部長主題の“あなた

が主役ワイズライフのお祭り騒ぎ"をカタチに出来るように、京都部全体で盛り上げていきたいと思いま

すので今期どうぞよろしくお願い致します。



EASK ONE ! 
~声かけよう、知ってもらおう、集まろう~

EMC事業主査

松島正雄
京都ウイングワイズメンズクラブ

EMC 主査として 『会員 600 名~ !!こ ζをまず目指す為に何が出来るかを考えて 1年聞を突き進みたいと考え

ております。その為にはキャビネットが一丸になることはもとより各クラブ会長 ・EMC委員長 ・メンバーの皆

さんとより親睦を深め私の主査としての意気込みを感じて]立えるように EMC懇談会 ・EMCシンポジウム ・各ク

ラブの入会式などで熱弁していくつもりです。そして、クラブの垣根を越えて 18クラブがより親|墜を深め協力

し合い目標の 600人を達成した一年にしたいと思います。最近、 急激に世の中が変わってきています。若いメ

ンバーを増やし知恵を借りながら|時代に合った奉仕クラブに変化していく必要があると感じます。

その為に掲げた EMC主題は 【ASKONE ~声かけよう、知っても らおう、集まろう 】 です。 私たちの活動は誰に

話しでも誇れることです。多くのf1ll間と出会い、色々な知識や経験を学び、因っている人の手助けをして、 喜ん

でもらえる。こんなに素晴らしい活動を一人でも多くの方に知ってもらいたいと思います。そして、関心を持っ

てもらいワークや例会に参加してもらいたいです。今を生き抜く 若いflド聞が必要です。

部長の主題の通り 『あなたが主役It‘ s up to you!~ 自分が主役の人生を思い切り感動にあふれた年にな

るように出来る限りサポート します。

仲間たちとワイズライフのお祭り騒ぎも楽しみ、充実した l年にしたいと思います。

交流(interaction)で

宍現化するワイズダム

(ワイズの世界、ワイズ運動の状況) 国際 ・交洗事業主査

角谷多喜治
京都ウエストワイズメンズクラブ

いよいよ始まりました京都部国際・交総事業主査としてのお役目。特にこの一年聞は、在京各クラブのメンパ一

様 ・会長様を始め京都部役員の皆様とー絡に活動して行きたいと思います。

皆様のご、協力あっての活3初であるととを考えると身の引き締まる思いです。また、乙のような役職を通じてワ

イズの醍醐味を体験させて頂けるととは大変光栄であり、改めて皆様に感謝申し上げます。

京都部役員として在京各クラブのワイズメンに充実したクラブライフを楽しんで頂けるよう考え・行動し、山

下部長を始め三役の皆様並びに各主査 ・PR委員長の皆様が掲げられている 「一年間の活動方針」を進めて行き

ながら、 自分自身も精一杯楽しみます。

京都部ワイズメンの皆;憾に支えられて、 京都部主査としての活動を誇りに思い、そしてこの学び多き 「時間」

と 「親睦」を大切にし、そこで高められたエネルギーを一気に社会に放出できるような奉仕クラブのメンバーで

あり続けたいと願います。



目 未来を見据えてチャレンジ !
'" Next Decade '" 
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京都部 PR委員長を拝命しました、京都パレスクラブの服部です。

今期の活動目標として掲げたのは、新しい世代への発信です。これまで京都部は、ホームペー

ジや Facebookなど、 |時代に合せた発信を行なってきました。いま、 20代、 30代への発

信を考えるに、その世代の利用者が多いとされるインスタグラムのツールを利用します。京都 YMCAにも協力し

て頂き、職員、リーダ一、利用者へのシェアやフォローをしても らう事で、情報の大きな拡散効果が期待できます。

ワイズと YMCAの活動がより良く発信できるよう努めていきます。また、この発信活動を行なうに当たり、新た

に2名のPR専任委員にも参加頂きましたので、慎重にかつ楽しく活動していきたいと思います。各主査と連携し、

山下部長を盛上げていけるよう、 1年間頑張らせて頂きますので、よろしくお願い致します。

第29期 京都部 photography / 京都部第1回評議会

TS醐副町副町削AJ.
帽¥J，¥P，鮒舷制

J'I011)喝理府



-今期の抱負各クラブ会長
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目Fいいところを矧見つけ合おう 京都…ンかラブ

会長 竹花佑磨

2024-2025期、京都クラブ会長竹花と申します。どうぞ l年間よろしくお願いいたします。

今期は「自他交流」と「京都クラブの改革」を重点的にしようと思っています。

前期には、会歴の浅いメンバーと会歴の長いメンバーの両極端になっておりますので「自クラブ内のコミュニケー

ション」を増やし、 互いの理解を深め合い、ワイズ活動を参加したいと思える環境づくりを目指します。

京都クラブの古き良きものと今の良いものの融合を図り、京都クラブ一人一人にとって大切だと思える場所の獲

得を目指すために積極的なコミュニケーションを行い、「いいととろを見つけることができるクラブ(一人一人)J

にしていきたいと思います。

そして、他クラブとの合同例会などの交洗や新会員の獲得をするために、自クラブの環境を整理し、時代に対応

した魅力のつまったクラブを目指します。

目本質を探究しよう

目ともに成長しよう 京都パレスワイズメンズクラブ

会長 谷 口龍

今期、パレスクラブは人材の育成と次期に予定されているラオス YMCAホテル学校の開設に注力いたします。

前期に当クラブは4月末時点で 11人の入会者を迎えることが出来ました。彼ら新しいメンバーだけでなく中堅、

ベテランを含めたすべてのメンバーがクラブ事業を通じて成長し、自身の事業や家庭、その他の人間関係などがよ

り一周豊かになるべく人材の育成をおこないます。

そして、私の夢は当クラブから国際会長を輩出することです。

また、 50期の記念事業であるラオス YMCAホテル学校の開設について多くのワイズメンの賛同を得るとともに

他クラブからの協力の申し出があり感謝しております。

この事業を成功させるには単に資金を提供するだけにとどまらず、ワイズメン以外の人や国を動かすことが必要

です。そのためにはワイズメンの力を結集しなければなりません。みなさまのご協力をお願いいたします。

一年が終わった時に「全力でやり切った !Jと胸を張って申 し上げられるよう全力で会長峨に取り組むζ とを

普います。



目 恥交 流

目ωrit
~いまを存分に生きる~

京都ウエストワイズメンズクラブ

会長 中野かおる

京都ウエス トワイズメンズクラブ45期会長を拝命いたしました。素晴らしいメンバーと共に 45周年を迎え

ることができることを誇りに思います。記念例会は、ウエストクラブの魅力に溢れた例会を開催し、皆様にも心

から楽しんでいただきたいと考えています。

コロナ禍を経験し、再び活動の場を取り戻せたことは、夜、たちにとって大きな喜びです。人との繋がりや日常

の尊さを再確認する機会になりました。これからはその貴重な経験を胸に、より深い友情を育み、楽しい時閣を

共有したいと思います。

また今期は京都音[1国際 ・交担任事業主査に京都ウエス トクラブから角谷主査を輩出しており、多彩な交洗を促進

することを目指しています。たくさんの交流をより大きな渦にできるよう、会長として、また一人のメンバーと

して角谷主査を支え、私たちの活動をより盟かなものにしていきたいと思います。

先輩から学んだ「同じメンバーで、ワイワイするだけではもったいない。新しい風はきっといいように吹く」とい

う言葉を胸に、ウエス トクラブの活動をより一層活性化させることに力を注ぎます。京都部の皆様や各クラブの

皆様との交洗がより強固な紳となり、未来への道を照らしてくれると信じています。1年間、どうぞよろしくお

願いいたします。

目 目の前にい山幸せm

E一人の幸せがみんなの幸せ 京都めいぷるワイズメンズクラブ

会長 山田 登喜雄

42期めいぷるワイズメンズクラブ 会長を仰せつかりました山田でございます。

岩見前会長の主題にて「繋ごう未来に向けて」を前期に語って頂き、その想いを胸に今期は未来に向かう私達(メ

ンバー)が、更に前に進む時に何が必要かを考えました。一番は皆の笑顔だと思い、では笑顔とは?と考えました。

笑顔になるとどうなるか?心の中が幸せになる事かと思います。そんな笑顔なワイズメンを見る他のワイズメン

もまた閉じように幸せな気持ちになると考えました。

より一層強いチーム(チームワーク)になる為に、今回 会長主題を「目の前にいる人を幸せにする」とさせ

て頂きました。メンバー内はもちろん、これから起こる出会いの中で、素晴らしい方々を幸せに出来れば ・-

それが現在の私が出来る最大の活動と思います。

今期は各クラブの皆様と積極的に活動(例会等)を行い、「幸せ」をめいぷるメンバー皆で広めて行く所存です。

各クラブの皆様には是非 笑顔いっぱいのめいぷるメンバーと一緒に活動に参加して頂けますと幸いでございます。

改めまして 1年間どうぞ宜しくお願い申 し上げます。



目 原点を共有し、未来相

京都キャピタルワイズメンズクラブ

会長 左 近 宏 崇

昨年開催されました設立 40周年記念例会では、メンバー ・メネッ ト会全員の力が結集され、多くの先輩方が

紡いでこられた歴史が素晴らしい形で結一実しました。45周年 50周年ヘ向け、今一度クラブの原点をみつめ、先

人の方々の功績を汚さぬよう、発展させるようクラブ一丸となって遇進していきます。そのために、今期は会歴

の浅いメンバーを中心にクラブ役員をお願いしました。クラブに新鮮な風をいれつつ、諸先輩方のサポー トにより、

歴史 ・伝統を共有し、 45周年 50周年に向けてひとり一人の底上げを目指します。キャピタルクラブのすば‘ら し

い歴史 ・伝統はいくつもありますが、特に以下の部分が原点と考えています。

• WIJ会をクラブ運営の基本とし、厳格に執り行う

・例会や各事業では、一人一人が最善を尽くして明るく楽しく大真面目に活動する

・常に理想を求め、学ばせてもらう気持ちを持っている

-周りの人への思いやり、異なった意見や背景を持つ人への寛容といった、やさしい気持ちがあふれでいる

私は、例会や各事業に自ら楽しんで、参加する事により、我がキャピタルクラブの伝統を身体で理解し、さらに

各メンバーの個性を輝かせて行けば、より大きな喜びとなっていくと信じています。

そして、私たちが分かち合う楽しさ喜びを、周りの人に広げるととによって、キャピタルの未来を紡いでいきた

いと思います。

目 楽しみながら行動しよう

目町fund叩 t!! 京都プリンスワイズメンズクラブ

第39代京都プリンスワイズメンズクラブの会長となります、 岸裕也と申します。

1年間どうぞよろしくお願いいたします。

会長 岸 裕也

'クラブは今期39期を迎えます。当クラブがチャーターの時から掲げている 「子どもたちの未来のために」。約

40年前のチャーター当時の約半数の出生数の昨今、 子どもたちは幸せでしょうか。

私がクラブに入ったきっかけは、 子どもシェルターを運営する NPO法人 「子どもセンターののさん」の活動資金

を集めるためのチャリティーゴ、ルフでした。入会後はクラブでの活動を通じて、次世代を担う子どもたちへの支援

の重要性を感じています。また、 35周年記念事業として当クラブメンバー全員が一致団結をして、取り組んだユー

ススポーツフェスティパルの開催は、参加した子ども達が楽しんでくれたことがとてもうれしく、企画、会場確保、

プログラム、オペレーション等の労力をいとわずにやってくれる仲間がいたからこそ実現することができました。

まさに、クラブメンバー全員が楽しみながら行動した結果、ひとつの事業を成功することができ、その後においても、

当クラブの継続事業としてユーススポーツフェスティパルを開催しています。

今期 l年間、今まで先輩方が取り組んできたことを発展させ、さ らに次ヘ繋いでいく ために、新たなメンバーを

噌やすことに重きを置きたいと思います。そして、新たなメンバーをあたたかく迎えられるようなクラブとなるよ

うに、会長としての一年を一生懸命頑張りますので、どうかど指導 ・ご支援をよろしくお願いいたします。



志をもって例会に参加しワイズライフを楽しもう 。

「志をもって例会に参加しワイズライフを楽しもう」

京都lウイングワイズメンス‘クラブ

会長青倉 国 士

私には 47名の仲間がいます。年齢も仕事も違う、何の知り合いでもない。しかし、何かの縁をもってクラブに出

会い、入会し、偶然に繋がった仲間です。楽しい事だけ、良いことだけをやり合い言い合うのではなく、しんど

い事もやり、 言いにくい事も言い合う。そんな仲間です。それがウイングクラブだと思います。

ウイングクラブは、 一昨年は 35周年記念例会、昨年は京都部部会のホス トクラブとしてメンバー全員でやりきり

ました。ところがここ数年、例会の出席率の低下が続いています。私は、この状況をクラブの存続に関わってく

る問題だと危機感を持っています。

今のメンバーは 30代、40代が少ないのが現状です。各年代のメンバーが在籍するこ とにより活発な意見交換が

でき、考えに偏りなく、また活動内容も新しいものが見えてくるかもしれません。ウイングクラブがζれからも

活躍し続けるために、素晴らしい{中聞を 50名以上に増やしていきましょう。人数が噌えることで、ウイングクラ

ブ、が一段階上がったクラブに変わると思います。各事業においても参加人数が減っています。事業の日程は一年

間分かつていますので、各委員長は早いl時期からメールやライン、例会のインフォメーションで事業の内容や意

味をアピールして下さい。この状況を打開する為に、まずはメンバーの一人一人が志をもって例会に出席して頂

きたいです。例会出席率を上げる事により各事業の出席率も上がり、例会や事業に参加する事でワイズライフを

さらに深く知ることになるはずです。メンバーには例会出席は義務だと考えていただき、スケジュール、体調管

理を徹底して、強固に自分自身と闘っていってほしいと思います。

ぷをもったメンバーが増えていくことで、ウイングクラブは更にステップアップしていくと とと信じています。

第29期京都部 photography/ CS懇談会



E新メ山と共に前進

京都浴中ワイズメンズクラブ

会長 上 原 智也

との度、京都浴中ワイズメンズクラブ第 37期会長を務めさせていただく事になりました。初会長ということもあ

り、 「自分自身、何が出来るのか」を考えさせていただく今期となりそうです。今日まで優しく受け入れてくださる

協力的な皆様に頼り、自分自身行動出来ず甘えてきた 6年間でした。

今年度は、甘えを払拭し責任感のある人間へと成長し、精一杯頑張らせていただきます。会長主題は自身の遡進も

込め「新メンバーと共に前進」とさせて頂きました。浴中クラブでは、近年、新メンバーの閣員が無かったのですが、

36期に 5人の方が新メンバーとして入会して下さいました。

新メンバーと共に、ワイズメンズクラブ、が行っている活動 ・取り組みをもっと多くの方々に知っていいただきた

いと考えております。今はインターネッ トの発展・普及により幅広い世代の方が利用する時代となりました。僕自身、

ネッ トが苦手なため子供に頼る事が多いのですが、とれを機に YMCAのことを、皆さんと配信出来ればと考えてお

ります。また、今以上に皆さんとのコミュニケーションを深め考えや思いを聞かせていただきたいです。

洛中 36期会長による f40周年を迎えるにあたり 5ヶ年計画」を引継ぐと共に、一人でも多くの新入会員が噌え、

今後の浴中クラブ発展を目指していけるよう皆様と頑張らせていただきますので

どうぞよろしくお願いいたします。

目 「覚醒エイブル未来に向けて」

目 「事業参加で親睦を」 示都エイブルワイズメンズクラブ

会長 上 津 正 康

エイブルクラブ 35周年を迎える年度に私はワイズ歴 30年を数えることになりなした。

199 0年 l月入会、その 17日早朝、阪神淡路大震災が発生して多くの人お亡くなりになりました、淡路島の北端、

神戸の中心街での家屋の倒級、地震による火災など甚大な被害がひにひに報道されました。その直後から京都の

ワイズメンズクラブと して、炊き出しなどで支援活動を始められました。

30年のワイズ活動の中で毎年のように世界の何処かで天災が起きているように思います。その度にワイズメン

がYMCAと共に募金活動、現地災害復旧支援されている事に感動してます。

エイブルクラブも宇治市社会福枇協議会の会員として設立当初から字治地域で‘社会奉仕活動を行っております。

今年度も継続していきます。

昨年度に 11名の新入会者があり 25名となりました。今年はメンバーとの親睦を深めワイズ‘活動を解かつてもら

える事に注力して行く乙と、 35周年記念例会を開催するととで、新メンバーとの対話の機会を作り新しいエイブ

ルクラブ、の発足の年になればと思っております。



目 『チャレンジ +α』

目rw叫なって行動しよう 京都グローバルワイズメンズクラブ

会長 楼 田 真 也

「月に 2回スーツを若て、ホテルで食事するの良いもんやで」と誘われ入会し、 3年に l度くらいのペースで委員長、

三役を受けて 17年目、 32期グローバル会長の就任となりました。グローバルはメンバ一同士の交疏も活発におこ

なわれており、ワークや委員会はもちろん様々な同好会(ワイン、ソロキャンプ、ダイビング等)も結成され、充

実したクラブ活動をおこなっております。私は会長主題を「チャレンジ+αJとしました。メンバー l人 1人が前期

より少し高い目標を持っていただく、たとえば出席率を上げる、出たことの無いワークに参加してみる等、ちょっ

としたメンバーそれぞれのチャレンジがクラブにとっては大きな成長となり、充実した魅力のあるクラブになると

思います。地域奉仕では前期からスター卜した青少年育成事業をさらなる充実した事業へとなるよう考えていきた

いです。また対外的には他クラブ様との交洗も積極的におζない、友好の輸を広げていきたいと思っております。

よく先輩会長からは会長期が始まると|瞬く簡に一年間が終わると言われております。だからこそ後悔の無いよう例

会、ワーク等楽しく、 丁寧に活動していきたいです。そして自分自身も成長できるよう努力 したいです。会長をす

るにあたり楽しみと不安、 2つの気持ちが交錯していますが、前向きに考え、メンバーと共に充実した l年聞にな

るよう頑張りたいです。皆様どうぞよろしくお願いいたします。

目ギスギス川

目Be Wa 

トップスクラブの会長を拝命した巴山直久です。よろしくお願いいたします。

京都トップスワイズメンズクラブ

会長 巴山直久

なんの巡りあわせか京都部部長輩出期の会長となり、自分の身の丈に合った役割なのか大きな不安とふり絞った

挑戦心とで気持ちのコントロールをしています。会長期にあたっては、よりよいクラブとするにはどうするのか

をシンプルに追求し、メンバー満足度を上げ‘る努力をしていきたいと思います。一人一人のメンバーがクラブを

通じて与えてもらった思いやりを、次にバ トンタッチしていく意識が芽生えるような l年となればと考えます。

会長一人ではできることはたかが知れていますが、皆の意識が変われば今よりもクラブはより良くなるはずです。

意識改革のきっかけとなるような活動をしていきたいです。各自の事情や環境、考え方は様々です。であるから

こそバラエティ豊かなキャラのメンバーが集まり、刺激しあい、楽しいのだと思います。多様さを認め合い、今

以上に互いを思いやるクラブとしたいです。そのためには、個人が自立した人間となる事が必要です。仕事・家庭・

クラブのバランスをしっかりと保ちつつ、クラブに何かをしてもらうのではなく、クラブに何をすべきかを、こ

のl年でメンバーと一絡に考えていければと思います。まずは自分自身が強くしなやかな人間となるよう努力し、

意味ある 1年間としたく考えます。足らずや間違ったこともあろうかと思いますが、温かくど指導いただければ

幸いです。どうぞ 1年間、よろしくお願いいたします。



I Growing up 

E成長し続けよう 京都トウービーワイズメンズクラブ

会長 松 崎 和彦

京都部のみなさま、はじめまして(お知り合いの方にはいつもお世話になっております)。

京都トウービーワイズメンズクラブ第29期会長の松崎です。

私が入会したのは、 2015年 l月でした。京都 ZEROクラブとの合同例会で、みなさまに温かく迎えていただ

いたことが忘れられません。それから、委員長をし、 三役をし、主査をしてきました。入会から 9:1:1::経ち、いよい

よクラブ会長をさせていただくととになりました。

2年前の秋に当時の次々期会長に惟挙されてからあっという闘でした。いよいよ 29期が始まります。今期は、「大

人」をテーマに進めていきたいと思っています。子供に対して恥ずかしくない大人になろうではないか、と思って

います。人間は日々成長します。そのために、気付きを多くできる例会を実施できるように進めてまいります。

トゥーピークラブでは、メンバー増強が最大の課題ですが、最近は着々とメンバーが噌えつつあります。この勢

いを絶やさずに、メンバー増強をしていきます。

l:i:F聞は長いようで短いです。悔いのないように駆け抜けていきますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

目おかげさまで20年 「温新知故』

目~深めあい助けあい高めあい
愛いっぱいのウェルクラブ~

京都ウェルワイズメンズクラブ

会長 松 田博

今期京都ウェルクラブの会長を務めさせていただきます，松田博ーと申します。どうぞよろしくお願いいたします。

私は今期の会長主題を 『温新知故.Jl(おん・しん・ち・こ)といたしました。とれは.KYOTO T5 (京都伝統文化イノベー

ション研究センター)が提唱されている「いわゆる 『古きを訪ね新しきを知る』という視点からではなく、むしろ

その逆、新しいものの向こう側にこそ垣間見えてくる京都の先人たちの、技や知恵。」というモノの見方です。私た

ちワイズメンズ活動も.rとうしないといけないJ.rこのようにやってきたJ.rこうあるべきだ」等と縛られていては，

委縮してしまい，殻を破ることはできません。常に新しいものに挑戦してこそ，その奥に「ああ，やっぱりワイズ

活動がええやん。」という，ワイズメ ンズ活動が私たちの財産となる景色が広がっているように思います。

どうか皆様，この一年よろしくお願いいたします。

-ウェルクラブで大切にする 5つのこと

-行事には積極的に参加しよう (精一杯楽しみましょう ・親睦 ・奉仕 ・自己研鈴)

・欠席することなく例会に参加しよう(まずは参加しないと始まりませんね)

・例会を大切に しよう (みんなと仲良くなる，共有する時間ですから)

・挨拶をしっかりしよう(一番簡単かつ大切なコミュニケーション ・笑顔でね)

-なんでも話し合える仲間であろう(人の意見を聴く ・自分の意見を言う・新しいものが生まれる)



I W e are Z E R 0 club!! 

I From zero to the futu 京都 ZEROワイズメンズクラブ

会長 佐藤 善紀

今期ZEROクラブの会長となります佐勝善紀と申 します。l年悶どうぞよろしくお願い致します。

ZEROクラブは今期 15期を迎えます。節目の年度に会長に選出していただき感謝しております。

私は ZEROクラブに入会して 5年自になります。当時の会長は坂口パネッサワイズで、した。パネッサ会長はフィ

リピンご出身ですが、会長挨拶だけでなく、京都部部会での方針説明においても日本語でお話をされていました。

私は弁護士をしているのですが当時独立開業を目指して準備をしている時期で、パネッサ会長が挑戦しておられる

姿に強くこころを打たれました。その後も入会2年目の私に委員長に選出するなど若手メンバーを積極的に委員長

や三役に選出していました。挑戦する若手メンバーをベテランメンバーが支えて下さる、乙れがZEROクラブな

のだなと実感しておりました。そうした中、私を会長にとお声がけを頂きました。夜、は、委員長だけでなく会長に

も選出して頂けるのかと思うとともに、パネッサ会長のようにさらに挑戦をしたいと思い、この度就任する運びと

なりました。ZEROクラブは今期 15期ですが、次期 16期に入ってすぐに 15周年記念式典を実施する予定です。

今期中の準備を進めると ともに、 1 5周年事業を実施したうえで次期にバ トンタッチすることになります。今期中

に15周年をきっかけにさらにクラブが lつにまとまるとともに、全てのメンバーが積極的に例会に、ワークに出

席できるようなクラブづくりを達成します。改めまして 1年間どうぞよろしくお願い致します。

目やってやろう!

目継続と新川戦 北京都フロンティアワイズメンズクラブ

会長 福 島 龍 治

私はワイズメンとなりまだ 4年目の若輩者です。まだまだワイズメンとして学ぶべき事が多々あります。

そんな私が会長という大役をさせて頂く事になりました。会長主題と して娼げました 「やってやろう り にもあ

るようにコロナの規制も無くなった今、既に舞鶴市にも浸透してきました YMCA杯学童野球大会は継続し開催する

事と、メンバーと意見を出 し合い何か新しい独自の事業活動をやってやろう!と考えてます。

舞鶴 YMCA及び北京都地域にたくさんの笑顔を提供し乙の地域に必要とされるクラブとなれるよう、やってやろ

う!にも l人では出来ません。この北京都フロンティアに集まった素晴らしいメンバーと、 また今後一絡に活動し

てくれるであろう新しいメンバーと共に協力のもとみんなが笑顔』こなれる楽しい活動をやってやろう!と思います。

、次年度は北京都フロンティアは 10周年を迎えます。周年イベン トに向け他クラブ周年例会等にメンバーが積

極的に参加し 10周年例会に向けて多くの勉強をさせて貰い、メンバー全員で素附ら しい 10周年例会を創れる様

に準備をしていきたいと思います。会長としてリーダーシップを取り良い意味での独裁政権を行い次期会長に紫ぎ

たいと思います。



E一意専心

目徹底して親睦問、
積極的に参画する

京都ブラックワイズメンズクラブ

会長 森 大哲

今期ブラッククラブの会長を拝命しました、森大哲と申します。一年間、何とぞよろしくお願い申し上げます。

ブラッククラブは今期で第三期を迎えます。チャーターから一年半、少しずつではありますが、皆でクラブの形を

作れるように取り組んで参りました。

中でも我々のメインイベン トは、地蔵盆を復活させ、子供達に体験してもらうことを目的に開催した夏祭り例会です。

試行錯誤しながら、関係の皆様の多大なるご尽力のもと、なんとか形』こする事ができました。

この夏祭りは、初代会長である木代路万ワイズの肝煎りのイベン トでございます。ブラックといえば夏祭り、京都

の互の風物詩はブラックの夏祭りと認知してもらえるよう、前期に引き続き今期も強大に開催したいと思います。

是非ともご支援のほどよろしくお願い申 し上げます。

まだまだ若いクラブで未熟な所が多々ありますが、今後永くブラッククラブが継続していけるよう、その土台と

なる基礎の部分を今期は作り上げていきたいと考えています。

メンバー全員が積極的に、また楽しめるように。毎月のミーティングや例会、そして各種ワークが志を同じくした

仲間と会える大切な場所、心の拠り所とできるよう、創意工夫を凝らして参る所存です。

至らぬ点が多々あるかと思いますが、どうぞど指導ご鞭縫の程、よろしくお願い申し上げます。

第29期京都部 photography / EMC懇談会



目川の活動を桟楽ω

目R恥附e閃附e凶S刷
~ワイズズ、の斜粋Eの再構築~

沖縄ワイズメンズクラブ

会長手登根正

2023年 1月に沖縄クラブのチャーターナイトから、親クラブとして新しいクラブを生み出すこと

ができました昨年に引き続き、本年度もクラブ会長の任を受けることになりました。

京都部の恵まれた環境の中で、引き続き、 京都部で活躍されている各クラブのワイズダム湛進の手法を教示いた

だき、沖縄地区でのワイズの活動を進めていきたいと考えております。また、沖縄YMCAとの関係再構築が少し

ながら進めることができ、沖縄新風クラブと共に支援方法を検討し、沖縦YMCAの館内に絵本コーナー(販売含)

を設置することができ、 YMCAの利用者ヘアプローチを始めました。本年度の後方支援としては、昨年同様、沖縄

新風クラブと共に、 YMCA内での 「ドローン教室Jrプログラミング教室」を企画して、利用する児童 ・生徒に提

供してまいります。

また、沖純県内離島地域の子供たちのため、巡回移動図書館の展開を継続的に検討します。

沖純本島を取り囲む島々の子供たちは、地域に図書館がないことが多く 『書籍』に援する機会が少ないため、離島ー

地域を出ft島問船舶と巡回移動図書館用パンで 『移動型巡回図書館』の展開してその機会を提供する事業となります。

ζの案件も、沖縄新風クラブとの共同事業として推進してまいります。この事業を通じて、離島地域の子供たちが

本に触れる機会を提供して、 基礎学力の向上につながればと考えています。

このように、 2024-2025年度の抱負といたしましては

1.再開したワイズメンズクラブの病弱jを加速させる 2.沖縄YMCAとの連携再構築を継続する

3.ワイズの活動を楽しみなが地域に仕える

の三本柱で進めて参りたいと考えております。

目沖縄から川の新川を!

I '71 A'の魅力を発見し伝えていく

前期に引き続き、 今期の会長をさせていただきます金武朝成です。

沖純新風ワイズメンズクラブ

会長金武朝成

沖縄新風クラブでは、引き続き沖縄クラブとともに離島に絵本を届ける事業を行っていきますが、まだまだ道の

り半ばというところで、停滞している状況にあります。今期は、人のつながりだけではなく、 自分事として取り組

んでいきたいと思います。

沖縄 YMCAとの連携に関しては、絵本を通じた関係づくりで、第一歩そ歩みだしたと乙ろです。これから、より

多くのかかわりを持ち、良い関係を構築、持続していきたい所存です。

まだまだ、人員的にも伸びていないため、様々な活動の中で沖縄新風クラブの魅力を発見し、伝え、広めていく

ことをしていきたいと思います。

前年からの課題をそのまま引き継ぐ形とはなりますが、 今期もどうぞよろしくお願いいたします。
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